
Inflación llega al 3,75% a julio

En los primeros siete meses del año la inflación alcanzó un 3,75% según el Índice General de Precios al Consumidor (IPC), publicado ayer. Este resultado es superior a la variación (2,14%) registrada en el mismo periodo del año anterior.

El comportamiento de este indicador entre enero y julio estuvo influenciado principalmente por

las alzas en los alquileres y servicios de vivienda, así como en transporte.

Por su parte, el IPC de julio muestra un incremento del 0,32% con relación al mes previo, y está relacionado con aumentos en los precios de algunas verduras como papa, zanahoria, tomate y la adquisición de vehículo, entre otros.

También se observaron alzas en bienes y servicios diversos, como salud, comidas y bebidas fuera del hogar y en las tarifas del servicio de agua. Mientras que alimentos como huevos, limón ácido y atún, presentaron reducciones de precios en el séptimo mes del año, al igual que la gasolina y los boletos aéreos, según datos del Instituto Nacional

de Estadística y Censos (Inec).

Entre los bienes y servicios que registraron una disminución de precios en julio está el transporte, que mostró una baja en sus precios del 0,31%, cifra que es significativa porque representa un porcentaje bastante alto dentro del total de gastos del consumidor, comentó Rudolf Lücke, analista del Instituto de Investigaciones en Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica.

El incremento mensual en el

IPC es una señal de que se podría cumplir la meta de inflación del Banco Central reafirmada entre un 4% y un 6% en la revisión del programa macroeconómico. Si los precios de los bienes y servicios variaran un 0,30% en los siguientes meses, la inflación de 2010 cerraría en un 5,25%, afirmó Carmen Monge, analista financiera de INS Valores.

Angélica Zamora

azamora@larepublica.net